

## Encarcela a los vecinos, sólo por leer los diarios

ha vuelto a hacer de "El Azotador", Guadalupe de la Junta Municipal de León, Oax., y anteayer a su pro- que miren lo que es

regidor de marra, de sus inseparables y pistoleros se acercó a de ayer al comerciante heriberto Martínez Pé- en una banca del zó- un diario metropolitano se informaba amplia- las arbitrariedades del diepse. "Oiga, amigo, a vienen esas leturas", agresivo el presidente ntras que sus pistoleros golpes al pacífico ciu- a la cárcel, en donde la multa habitual a tman leer los diarios ofusamente de las atroc- que lugareño.

le que el ejemplar de metropolitano hubiese se de un vecino, se de- ñar comercio por co- rvestigar quién más po- de sus fechorías, en le- e. No habiendo encon- ordenó a sus envale- plices que ejercieran to en la ciudad, para era los periódicos.

nte indignados por es- id, que es un serio men- i democrático que pre- ción de Oaxaca, el inge- Mayoral Heredia, vi- tra redaron el licen- Vasconcelos, el doctor José Manuel Castillo,

nos mostró un telegrama enviado des- de la tierra de "El Azotador", por el comerciante Erasto Legaria, habiendo ratificado la denuncia de estas atrocidades del municipio de referencia, los acompañantes del propio Vasconcelos, quienes salieron huyendo ayer, a las 11 horas de Huajapan de León, Oax., y llegaron a esta capital, a las 18 horas.

Vasconcelos, nos informó, asimis- mo, que en virtud de la magnitud de los hechos, la "Unión Mixteca" que reside en esta capital el señor Fili- berto Villagómez, comisionó al licen- ciado Fernando Rugerío Reguero, pa- ra que fuese a investigar la raíz, am- plitud y alcance de estos atropellos, a fin de informar debidamente a la colonia oaxaqueña radicada en esta capital, y tomar las medidas neces-arias para reprimir la violencia de este salvaje huajuapeño.

El comisionado, salió ayer mismo en avión especial rumbo a Huajua- pan, y retornará posiblemente en el curso de la semana próxima. Mien- tras tanto, la atemorizada pobla- ción de Huajapan, se ha dirigido al com- placiente gobernador de la tierra del Benemérito, instándole a que depon- ga a "El Azotador", —como ya por antonomasia se le conoce—, y conce- diéndole un término de tres días pa- ra que haga justicia a los huajuape-

ños que, de lo contrario, enlutarán las fachadas de sus casas, hasta que Gua- dalupe Reyes, no abandone la pre- sencia del lugar.

*Oaxaca*